

## Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 9. Mai 2018

### Stadtfeld Grundschule zeigt Einsatz für Bienen

Schülerinnen und Schüler der Stadtfeld Grundschule haben eine Grünfläche von Müll befreit, die nun zur Insektenweide werden soll. Gemeinsam mit Imker Enrico Kretschmar wurde eine Fläche zwischen Sportplatz und Garagenkomplex durch die Kinder aus den Klassen „Bücherwürmer“ (Jahrgangsstufe 1 und 2 gemischt) und 4a von Müll befreit. Zwei große Säcke sind zusammengekommen, eine beachtliche Menge. Diese soll ausgestellt und sichtbar gemacht werden, um dafür zu werben, keine Abfälle in die Grünflächen zu werfen.

„Die Kinder waren sehr eifrig und freuen sich schon darauf, wenn die Fläche erblüht“, berichtet Sabine Wetzel, Lehrerin der Stadtfeld Grundschule. Anschließend gab es im Schulgarten ein gesundes Frühstück, welches von Imker Kretschmar mit Honig und Saft von den Harzer Blüh- und Obstwiesen bereichert wurde. Beides bot einen „Vorgeschmack“ auf das, was aus solchen Aktionen entsteht. Denn die Blühwiesen fördern die biologische Vielfalt, bieten Insekten Lebensraum, erfreuen das Auge und versüßen uns mit Honig und Obst das Leben. Denn die Obstbäume können nur bestäubt werden, wenn wir den Insekten ganzjährig einen Lebensraum bieten.

Im Anschluss hat ein Team der Lebenshilfe unter Leitung Klaus Enders und Mike Zieses die Fläche gemäht. Als nächstes wird die Wiese mit einer Scheibenegge bearbeitet, dann kann eingesät werden. Die Aktion ist ein weiterer Mosaikstein in der Initiative „Der Landkreis Harz blüht auf“, welche Enrico Kretschmar ins Leben gerufen hat.

Die Initiative unterstützt und ergänzt das Engagement der Stadt Wernigerode als Mitglied des Bündnisses „Kommunen für biologische Vielfalt“. Im Rahmen des Projekts „Stadtgrün – Artenreich und Vielfältig“ werden auf vielen Flächen Blühwiesen angelegt.

*BU: Schülerinnen und Schüler der Grundschule Stadtfeld bereiten mit Eifer eine Blühwiese vor.  
© Enrico Kretschmar*